

Motocross-Nachwuchstalent Rafael Auferbauer fährt heuer seine stärkste Saison!

Der 14-jährige Motocrosser aus Gföhl startet für das Greenergy-MX-Team powered by car4you und konnte heuer schon mit starken Rennen aufzeigen! Gleich beim Saisonauftakt zur Jugendstaatsmeisterschaft in Imbach kam er unter die Top-Ten. Auch in der „MX Masters Austria Serie powered by willhaben.at“ läuft es für den Waldviertler in der 85ccm Klasse gut, Rafael liegt in dieser Rennserie sogar auf Rang 5 in der Zwischenwertung!

Der Youngster war vor wenigen Tagen in Komlo (Ungarn), um ein intensives Motocross-Training zu absolvieren: „**Ich hoffe, ich kann im Rennen bald so locker und konsequent andrücken wie in diesem Training**“, lächelte Rafael, der von seinen Fans und Freunden auch „RafiXx“ genannt wird. Auch wenn es noch viel zu lernen gibt, ist der sympathische Motocross-Nachwuchsmann aus Gföhl schon sehr gut drauf: „**Ich werde weiterhin die Spuren von Michi Sandner verfolgen**“, so der Kawasaki-Pilot, der sehr viel mit seinem Freund und Teamkollegen Michael Sandner unterwegs ist.

Sehr stolz machte ihn übrigens das Lob des ungarischen Streckenbetreibers Balasz Hoffmann: „**Er hat gesagt, ich bin der erste 85er-Racer, der den Tripple Step-Up ausgesprungen ist**“, freute sich ein hochmotivierter Rafael, der diesen 33 Meter Jump perfekt meisterte. Neben vielen nationalen Rennen sind auch Starts bei internationalen Großveranstaltungen geplant: „**Im Juli werden wir in Frankreich fahren**“, darauf freue ich mich schon sehr, blickt „RafiXx“ zu den Master Kids Meisterschaften.

Alle weiteren Infos über Rafael Auferbauer unter: www.mx-greenergy.at